

Fecha <b>13.04.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

## **MÉXICO** **Intensas llamaradas**

Todo parece indicar que el periodo primavera-verano 2009 será uno de los más calurosos que se han registrado en México, lo que podría provocar numerosos incendios

**CÉSAR AGUILAR GARCÍA**

Con la pérdida de vegetación y terrenos secos que dejó el invierno pasado, a lo que se suma que este 2009 será uno de los años más calurosos del presente siglo y con escasas lluvias en los próximos tres meses, miles de hectáreas de bosques y selvas están listas para ser el combustible de los incendios forestales, por lo que

autoridades federales y ambientalistas prevén que este año será particularmente "difícil" en la materia.

Los pronósticos **meteorológicos** no han fallado en los tres primeros meses de este año, lo que se confirma con las más de cuatro mil 671 conflagraciones forestales tan sólo en el periodo del primero de enero al pasado 10 de abril, siniestros que afectaron más de 63 mil hectáreas de pastos, arbustos y matorrales.

Las predicciones climáticas indican que en los meses de abril y mayo, las precipitaciones pluviales se van a caracterizar por su escasez.



Página 1 de 1  
\$ 3188.77  
Tam: 65 cm2  
JUREÑA